

*Und meine Seele spannte
Weit ihre Flügel aus,
Flog durch die stillen Lande,
Als flöge sie nach Haus.*

Joseph von Eichendorff, «Mondnacht» (um 1835)

Erschüttert von den Umständen seines Sterbens und tief traurig nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem fürsorglichen, grossherzigen Bappe, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin, Götti und verlässlichen Freund

Werner «Werni» Schumacher-Pfeiffer *Schuhmacher*

16. September 1928 bis 29. Dezember 2020

Er ist am Dienstagabend, 29. Dezember 2020, im spirituell-religiösen «Kraftort» Arlesheim nach Hause gegangen.

Werner Schumacher gehörte zu jenen, bei denen der Beruf vorbestimmt und Berufung war. Während 52 Jahren führte er in Oberwil seine Schuhmacherei mit Herz und Hand.

Er war Oberwiler und Leimentaler Urgestein, Sänger im Cäcilienchor, Schütze (Schützengesellschaft Oberwil), Fasnächtler, Hobby-Naturheilkundler und Steinesammler.

Deine aktive, stets positive und humorvolle Lebenshaltung, dein Gottvertrauen und deine Kreativität fehlen uns sehr.

In liebevollem Andenken

Rosmarie Schumacher-Pfeiffer

Andreas Schumacher

Monika Schumacher und Peter

Irma und Hans-Peter Küry-Schumacher

Erika Pfeiffer

Verwandte und Freunde

Hintergrundbild:
Werner Schumacher
als Schuhmacher-
lehrling (links) |
Zeichnung von
Jacques Düblin, 1943

Zur Abdankung werden die Gäste persönlich eingeladen.